

令和5年5月26日(金)

各種委員会

◇企画渉外委員会



(企画渉外委員会は、5月17日に開催)

企画渉外委員会では、本年度1回目のPTAだよりの7月発行に向けて準備を進めています。

(2回目は1月)

読み手のニーズに応えられるように各学年の委員で話し合いました。

学校と保護者とが繋がるものをつくっていきます。

先生方をはじめ多くの方々から記事執筆などご協力のもと、委員一同がんばっています。

よろしくおねがいします。

◇生活委員会

生活委員会では、自転車登校の注意点についての交通安全DVDを視聴しました。

自動車にはねられない、被害者にならないための注意点、自転車で歩行者をはねない、加害者にならないための注意点について学びました。

先生からは、それに加えて生徒の自転車の盗難が増加しているとして、施錠の強化をお願いしたいとのお話がありました。

その後は、各学年に分かれて学年団の先生方と懇談しました。

学校での子供たちの様子、勉強と行事との両立方法、大学受験に向けた親の心構えなど、大変ためになる話を伺うことができました。



◇学習文化委員会

学習文化委員会は、卒業生でもいらっしゃる先生に校内ツアーと称して学校のいろんな教室を案内していただきました。

保護者だけでは入れない部室での生徒の活動の様子をみることができたり、進路指導の部屋で大量の赤本を見せていただいたり、桃陰会館（同窓会会館）の展示室に入れていただいて天王寺高校の歴史の資料を見せていただくという貴重な体験も出来ました。約30分、ほかさまざまな個所を回っていただき、残りの30分は、各学年ごとにグループトークをしました。

先生にもそれぞれ入っていただいたので、勉強の進め方を教えていただいたり、クラブ活動についての様子を先生と話せることが出来ました。

天王寺高校の知らなかった部分に触れることができとてもいい経験となりました。



◇進路委員会（1年・2年）

（1年）保護者の悩みや困っていることを話して、それに対して先生方が答える形式でした。

- 生活リズムがまだ掴めていないので、なかなか平日2時間の勉強時間が取れていない
- 帰宅後、寝てしまう
- 通学時間が長すぎて疲れている
- 学校生活での楽しさをまだ見出せていない

↑に対する回答が、子供達は目一杯頑張っているので、帰宅後に寝ても自分のやるべきことは分かっているはずだから見守るのが大事。勉強に関しては先生から言われるので保護者からは言わなくても大丈夫。長い通学時間に復習することも勉強時間に入るの、忙しい日々の中で勉強できる時間を見つけるのも大事。今はあまり楽しくなくても、クラブや行事を通じて、楽しみを見つけると思う。

それ以外に、6月に文理選択の意思表示があるので、文理選択についての話がありました。



(1年)



(2年)

（2年）韓先生、浄土寺先生、進路委員8名

先生からは、5月25日に行われた77期進路講話でのお話がありました。

①進路アンケートの結果、生活習慣、学習習慣について

- ・勉強時間とスマホのアンケート結果
- ・健康第一、睡眠は大切
- ・学習確保の工夫

②進路、高2夏休みの過ごし方について

- ・6月2、3日に実施される京大研修会があり、天高ならではの貴重な体験で進路の多彩な選択肢や気付きの機会とすること
- ・夏休み中に、オープンキャンパスなどのイベントを2ヶ所各自で参加し、レポート提出の課題があること

③保護者からの質問や要望等について（・質問や要望→回答）

- ・いつごろまでに進路決定したらいいか→高2の間にこの学部で学びたいと思うところを2つくらい
- ・今後の進路指導の流れについて知りたい→7月1日の保護者集会で話します。
- ・国公立の推薦入試について→人前や面接などで自分の好きなこと、今まで取り組んできた事を楽しそうにしっかり話せるような生徒が推薦入試を受けている傾向がある
- ・奨学金の案内は保護者に直接届くようにしてもらえるとありがたい→ホームページなどに掲載できたらと思うので検討してみます。
- ・進路を考える際に、大学卒業後の就職先はどんな職業があるのか。なかなか知らない職業に就こうとは思わないので、生徒にそういうことも踏まえて教えて欲しい。
- ・大阪公立大学無償化について などのお話が出ました。

◇進路委員会（3年）

（3年）五味先生、大久保先生、澤田先生

* 天模試の過去問集配布の件

天高の先生が考えた過去問3年分の問題集をみんなで見ました

* 入試の大学別傾向と対策などの質問

受ける大学によって勉強の仕方が違うこと

* 入試の日付け確認

今から日程を確認しておく

* 入試時の宿の予約タイミング

共通テスト出願のタイミングで宿や交通の手配をする。そんな早くしなくていいとの事

* 大学別授業について

創知の授業時間を使って 10月～

共通テスト後2月～希望制で

* 12月末から短縮授業

* 通常授業は1月末まで

* 志望校の決め方

この学校しか行けないからここにする、ではなく行きたいならそこを受験する



◇保健体育委員会

今年度最初の活動として、コロナ禍による入場制限が解除され、たくさんの方が来てくださった5月20日の運動会で、来場者の整列・誘導の担当とうちわ販売のお手伝いをしました。

76期にとって最後の運動会で、保健体育委員として活躍できたこと、創作ダンスと陸上ボートをしっかり目に焼きつけることができたこと、とっても嬉しく思っています。

続く、西田校長先生の挨拶で始まった5月26日の保健体育委員会では、本校保健活動を支えていただいている内科医・歯科医・薬剤師の学校三師、スクールカウンセラー(SC)、スクールソーシャルワーカー(SSW)、担当の先生を紹介していただいて、保健室利用状況や教育相談活動状況等の報告を受けました。

その後の意見交換会は、生徒が抱える問題解決に今やSC・SSWが欠かせない存在になっていること等、保健活動についての活発な意見が飛び交う有意義な時間となりました。

今後の活動として、12月にPTA・職員教育相談講座を予定しています。

